



Deportistas premiados durante el acto de reconocimiento al deporte gijonés en el Ayuntamiento. :: A. FLÓREZ



Mónica Yugueros, con la concejala Montserrat López, recogió el galardón concedido a EL COMERCIO y CANAL10. :: A. FLÓREZ

La gran familia del deporte gijonés

El Ayuntamiento reconoce el apoyo de deportistas, clubes y entidades y distingue a David López, Paula González, Tania Suárez y los equipos femeninos de voleibol del Grupo y de golf de La Llorea

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Ayuntamiento acogió ayer la tradicional recepción navideña en la que el Consistorio reconoce el apoyo de clubes, deportistas y entidades, entre las que se encuentra EL COMERCIO, para que Gijón sea «un referente a nivel nacional», en palabras de Jesús Martínez, concejal de Deportes.

Si 2015 fue un buen año en lo deportivo en Gijón a la vista de los resultados, 2016 será aún más especial con la designación de la ciudad como Capital Europea del Deporte. «Un reconocimiento a la vocación deportiva de Gijón que nos obliga a

afrontar ese reto grandes dosis de ilusión», comentó el edil.

El acto también sirvió para presentar en sociedad el cartel de Gijón Capital Europea del Deporte, que tuvo una gran acogida y que fue elogiado por muchos de los asistentes a la recepción.

El salón de actos del Ayuntamiento volvió a quedarse pequeño para acoger a la gran familia que forma el deporte gijonés. Los deportistas más jóvenes fueron este año los grandes protagonistas ya que fue premiada de forma especial la trayectoria durante la temporada del David López, patinador que logró va-

rios campeonatos de España y el bronce en el Europeo y que participó en el Mundial. La atleta Paula González fue galardonada por sus medallas en campeonatos de España y su participación en los mundiales y los europeos. La karateca Tania Suárez tuvo el reconocimiento por su título nacional. Y los equipos femeninos de voleibol infantil del Grupo Covadonga y el de golf del campo municipal de La Llorea, por sus títulos nacionales.

Un orgullo

«Para el Ayuntamiento es un auténtico orgullo poder reconocer a es-

tos deportistas que esta temporada han logrado tantos éxitos», señaló Jesús Martínez, al tiempo que hizo un repaso a la principales eventos deportivos que se celebraron en Gijón: el CSIO, los nacional de invierno y por clubes de natación, el de autonomías de atletismo, la final a cuatro de balonmano, la presentación de la selección española de baloncesto, el torneo internacional de balonmano femenino e, incluso, el ascenso del Sporting a Primera División.

También destacó el auge de las pruebas populares tanto de carácter atlético como las travesías a nado, que batan records en cada una de sus convocatorias, que «no serían posible sin el apoyo y dedicación de los clubes, federaciones y empresas a las que agradecemos su esfuerzo por el deporte», señaló el edil.

Cristina Mitre, embajadora de Gijón Ciudad Europea del Deporte

Con ocasión de la designación de Gijón como Ciudad Europea del Deporte 2016, el Ayuntamiento gijonés ha decidido crear una red de figuras públicas relacionadas con la ciudad y el deporte, dedicadas a promocionar los valores y beneficios de la práctica deportiva.

La primera de ellas será la periodista gijonesa Cristina Mitre por «la difusión de la práctica deportiva entre las mujeres, independientemente de su edad y condición, y su promoción de la ciudad».



Cristina Mitre.

Las San Silvestre más madrugadoras

ATLETISMO

Las primeras carreras de la treintena que se celebrarán en Asturias con esa denominación se disputarán este fin de semana

:: C. S.

GIJÓN. Quedan pocos días para que finalice 2015 y, como cada año por

estas fechas, Asturias se prepara para vivir las jornadas más deportivas con las numerosas San Silvestre que se disputarán por toda la geografía del Principado, que, con esa denominación, volverán a superar la treintena.

Algunas adelantarán su celebración al último día del año, ya sea para buscar una mayor participación sin tener que competir con las que se organizan en las localidades más grandes de la región, o, simplemente, para contar con un plantel más selecto de atletas en la lucha por el triunfo de la carrera.

La Angulera, de San Juan de La Arena y la de La Fresneda serán las más madrugadoras y se disputarán el próximo sábado. La primera se ha hecho rápidamente con un hueco en la programación de pruebas asturianas y en su palmarés figuran algunos de los mejores fondistas asturianos. Una de las claves es que el vencedor recibe, además del trofeo y un premio en metálico, un lote de angulas.

La San Silvestre de la Fresneda fue la primera prueba que tomó la iniciativa de celebrarse en los días previos al 31 de diciembre. Eso la convirtió en una prueba test para los corredores. Esta edición ha combinado su filosofía y abandona su carácter competitivo. Los responsables del Club de Campo han querido darle un carácter familiar para sus socios e invitados.

CALENDARIO

Sábado

1. San Juan de la Arena 18 h. (4 km.)

2. La Fresneda 12 h. (4,7 km.)

Domingo

1. Mieres 12 h. (3,8 km.)

2. Pola de Siero 12.40 h. (4,5 km.)

3. Pravia 12 h. (4,7 km.)

4. Ribadedeva 12 h.

Un día después, Mieres, Pola de Siero, Pravia y Ribadedeva tomarán el protagonismo. La San Silvestre Popular Villa de Mieres es un auténtico clásico en la cuenca del Caudal, en la que corredores de todo el Principado volverán a adueñarse de la calles más céntricas de esta localidad.

Pola de Siero muda la denomina-

ción de San Silvestre a la Carrera de Fin de Año y espera mantener su alto nivel de participación, que el pasado año se situó en los 2.000 deportistas, lo que la sitúa entre las de mayor aceptación. Marcos Peón aspira a repetir victoria en las calles de Siero.

La San Silvestre de Pravia alcanzará su decimocuarta edición y volverá a colaborar con la Fundación Banco de Alimentos de Asturias, a través de una 'operación kilo', en la que la organización recogerá alimentos en el momento de que los participantes retiren su dorsal.

Los aficionados al 'running' también estarán pendientes de todo cuanto suceda en las calles de Colombres, donde se celebrará la quinta edición de la San Silvestre de Ribadedeva, que aspira a marcar un nuevo tope de participación.